

6 Société et Culture

Autonomisation des femmes

Les Akandaïses invitées à s'auto-réaliser

SNN
Libreville/Gabon

C'est le but du récent échange entre le maire, Ernest Ogandaga, et les femmes du premier arrondissement de cette commune.

LE maire du 1er arrondissement de la commune d'Akanda, Ernest Ogandaga, à la tête d'une délégation, a rencontré, le week-end dernier, les femmes de ladite circonscription municipale. L'objectif était d'échanger avec elles afin de recueillir les difficultés auxquelles elles font face au quotidien pour, au final, les amener à mettre en place un partenariat pouvant les conduire à l'autonomisa-

tion. Cette rencontre entre dans le cadre de la Décennie de la femme, afin d'aider les femmes à s'auto-réaliser, a indiqué le maire. Avant de souligner l'importance de la rencontre. « Nous avons tenu à échanger avec vous, femmes du 1er arrondissement de la commune d'Akanda, parce que nous avons remarqué qu'aujourd'hui, la plupart des foyers sont tenus par des femmes, et ce sont elles qui, malheureusement, sont les premières victimes de la discrimination et de la marginalisation », a expliqué l'édile.

Pour aider ces mères de familles à se prendre en charge, M. Ogandaga les a invitées à réfléchir à ce que chacune d'elle peut entreprendre à son petit niveau pour être autonome. « Il



Photo : SNN

Les femmes du 1er arrondissement d'Akanda ont répondu massivement à l'invitation du maire de leur commune.

n'est pas question de vous imposer des projets, ce sera à vous de nous dire, tout au long des échanges, quels

sont vos domaines de compétences », a-t-il précisé. Car, selon lui, « il ne suffit pas d'avoir un projet de vie,

il faut également trouver les bonnes orientations. D'où notre présence ici aujourd'hui. Nous voulons

vous écouter et, ensemble, nous discuterons de la manière dont nous pouvons vous accompagner », ajoute l' élu local.

Pour leur part, les femmes ont salué l'initiative et la démarche de leur élu, qui a choisi de venir d'abord les écouter, les orienter et les guider à trouver des mécanismes adéquats pour l'amélioration de leurs conditions de vie.

Aussi, ont-elles, à tour de rôle, fait état de leurs besoins, duquel ressortent, pêle-mêle : l'ouverture de salons de coiffure, la recherche de fonds de commerce pour restaurants, l'intégration à la Fonction publique.

Des préoccupations qui ne sont pas tombées dans les oreilles d'un sourd, le maire ayant promis de revenir vers elles.

**Célébration en différé de la 70e Journée internationale de la Croix-Rouge
Les bénévoles font don de leur sang**

Prissilia.M.MOUIY
Libreville/Gabon

PLACÉE sous le sceau du "don de sang", la 70e Journée de la Croix-Rouge a été célébrée samedi dernier à Libreville et un peu partout à travers le pays. Quatre cents bénévoles de la Croix-Rouge gabonaise étaient, à cet effet, mobilisés autour de plusieurs activités, afin de marquer l'événement. Ils ont donné leur sang, sensibilisé le public au VIH/sida, aux infections sexuellement transmissibles, au paludisme... Les formations aux premiers secours n'étaient pas en marge de ce programme.

Parce que le sang c'est la vie, en faire don c'est apporter secours à toutes personnes nécessiteuses, la Croix-Rouge gabonaise, en tant qu'organisation humanitaire, a, depuis 2016, fait du don de sang une de ses priorités. D'où son par-



Photo : SNN

Les bénévoles de la Croix-Rouge gabonaise donnant leur sang.

tenariat aujourd'hui avec le Centre national de transfusion sanguine (CNTS). « Lors de la Journée internationale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge en 2016, Madame Sylvia Bongo Ondimba avait lancé ce projet du don de sang, en invitant toutes les composantes de la société gabonaise à faire don de leur sang. C'est pourquoi, en tant qu'organisme humanitaire, nous voulons perpétuer cette activité, afin de toujours apporter secours à ces personnes nécessiteuses du sang. C'est ce qui justifie aujourd'hui notre partenariat avec le Centre national de transfusion sanguine », a

souligné Guy Patrick Obiang Ndong, président de la Croix-Rouge gabonaise.

Pour sa part, Anges Gar Wamba, responsable promotion du sang au CNTS, s'est réjoui de ce que la Croix-Rouge gabonaise puisse inscrire dans son panel d'activités le don de sang. « Nous sommes enchantés que la Croix-Rouge ait pensé au don du sang. Il n'y a pas un produit qui puisse se substituer complètement au sang. On ne peut l'avoir que de personnes en bonne santé et de bonne volonté. Nous sommes donc là pour collecter les poches de sang et répondre au besoin

croissant que nous avons au CNTS », a-t-il fait savoir.

Il faut dire qu'à côté du don de sang, les bénévoles de la Croix-Rouge ont également profité de la sortie du week-end pour promou-

voir l'image de cet organisme humanitaire, à travers des simulations aux gestes de premiers secours, des présentations de leurs différents programmes en matière de

santé, d'éducation, de préparation aux soins de premiers secours...

Pour finir, ils ont édifié le public sur le don de sang et l'importance de ce liquide précieux.



Photo : SNN

Le programme prévoyait également des démonstrations des gestes de premier secours et la sensibilisation au VIH/Sida.

**CONSERVATION DE LA PROPRIETE FONCIERE
ET DES HYPOTHEQUES**

AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de l'ordonnance 5/PR du 13 février 2012, le Conservateur de la Propriété Foncière porte à la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis, passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de la R. I.	Date de la R. I.	Parcelle	Section	Ville ou District
13 041	10 avril 2017	120	PA	Port-Gentil
13 089	08 mai 2017	158	AK4	Libreville
13 095	11 mai 2017	26	YT4	Akanda
13 098	11 mai 2017	3	YK3	Libreville
13 101	15 mai 2017	460	CP5	Owendo

P. Le Conservateur

 P.O. ANNIE GOME AVONG